

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Pharmacie : le nouveau bureau du Sypharga en place



Photo: DR

Le Dr Sandrine Itou-Maganga (droite) lors de la passation de charges avec la présidente sortante.

JMN
Libreville/Gabon

LE nouveau bureau du Syndicat des pharmaciens du Gabon (Sypharga)

a été élu samedi dernier à Libreville, à l'unanimité des membres présents, à la faveur d'une cérémonie organisée pour la circonstance au siège de l'Ordre national des pharmaciens du Gabon. Le bilan moral et financier de l'équipe sortante, qui a reçu le quitus de l'assemblée, a précédé la phase du vote qui s'est déroulée dans une ambiance conviviale avec une seule liste en course. La présidente sortante Dr Grâce-Lise Nze Nkoure a ensuite effectué la passation de charges

avec son successeur, le Dr Sandrine Itou-Maganga. "Nous comptons nous inscrire dans la continuité des chantiers entamés par le bureau sortant dont j'étais l'une des membres. Notre premier challenge sera donc l'élaboration de la carte pharmaceutique afin de mieux réguler l'activité sur l'ensemble du territoire national. Nous allons également œuvrer pour une amélioration du système de dispensation du médicament tant à l'officine qu'à l'hôpital, tout en accompagnant l'État

pour la disponibilité et la qualité des médicaments", a indiqué la nouvelle présidente du Sypharga. "Les jeunes s'intéressent de plus en plus à la profession et cela me réjouit. Je pars tranquille sachant que ceux qui prennent le relais vont poursuivre notre action et nous travaillerons en collaboration avec le nouveau bureau puisque nous restons des conseillers", a confié le Dr Grâce-Lise Nze Nkoure. À noter que la durée du mandat au bureau du Sypharga est de 3 ans.

L'UJA à la Zerp pour susciter des vocations



Photo: Abel/Eyeghe

Les membres de l'UJA au sortir de leur visite à la Zerp de Nkok.

AEE
Libreville/Gabon

DANS le cadre de leurs activités socio-éducatives, les membres de l'Union des jeunes d'Akiéni (UJA), se sont dernièrement rendus à la Zone économique à régime privilégié de Nkok (Zerp) où se trouvent plusieurs entreprises industrielles, afin de permettre aux membres de cette association, pour la plupart des étudiants, de s'imprégner du fonctionnement de ces sociétés et surtout susciter des vocations auprès de ces jeunes. Dans ce cadre, plusieurs entreprises ont été visitées. Aussi bien celles opérant dans le bois que celles opérant dans les aciéries, le recyclage...

"L'objectif de cette visite est de permettre aux étudiants du département d'Akiéni d'appréhender l'organisation et le fonctionnement d'une entreprise et de susciter des vocations, car sortant d'un enseignement général. Nous sommes heureux de constater que beaucoup parmi eux ont noué des contacts avec certains chefs d'entreprise ici. C'est déjà un début prometteur. Ils pourraient, pourquoi pas, au terme de leurs études, trouver un premier emploi ici dans la Zerp, ou avoir un premier stage", a déclaré le coordonnateur de UJA-Éducation. Et d'ajouter: "c'est aussi une manière pour nous de donner à nos petits frères, des valeurs telles que la confiance en soi, l'initiative, la créativité, l'esprit d'équipe, l'estime de soi, la passion, la motivation d'agir, le goût du dépassement". Le président de ladite association, Régis Moukagni, entend pérenniser ce genre d'initiatives.

der l'organisation et le fonctionnement d'une entreprise et de susciter des vocations, car sortant d'un enseignement général. Nous sommes heureux de constater que beaucoup parmi eux ont noué des contacts avec certains chefs d'entreprise ici. C'est déjà un début prometteur. Ils pourraient, pourquoi pas, au terme de leurs études, trouver un premier emploi ici dans la Zerp, ou avoir un premier stage", a déclaré le coordonnateur de UJA-Éducation. Et d'ajouter: "c'est aussi une manière pour nous de donner à nos petits frères, des valeurs telles que la confiance en soi, l'initiative, la créativité, l'esprit d'équipe, l'estime de soi, la passion, la motivation d'agir, le goût du dépassement". Le président de ladite association, Régis Moukagni, entend pérenniser ce genre d'initiatives.



COMMUNIQUE DE PRESSE Opération de recouvrement des impayés

Libreville, le 1^{er} juillet 2021 _ La SEEG porte à la connaissance de son aimable clientèle qu'elle procédera au lancement, à compter du lundi 05 juillet 2021, d'une opération de recouvrement des impayés qui aura lieu sur toute l'étendue du territoire national.

Les clients débiteurs sont invités à régulariser leur situation par le règlement de leurs arriérés auprès des Agences commerciales ou par le service Mobilfacture SEEG (paiement des factures SEEG via AIRTELMONEY, MOOVAFRICA ou BGFIMOBILE).

Le cas échéant, les actions menées par la SEEG pourraient conduire à la suspension des fournitures des clients débiteurs, conformément aux règlements et procédures en vigueur.

La SEEG remercie sa clientèle de sa bonne compréhension.

La Direction de la
Communication & du Marketing